

Ermua se interesa por la posibilidad de incorporar agentes de innovación

El alcalde informó sobre el anuncio de la ministra de Innovación de aportar 10 millones a la Red Innpulso para generar esta nueva figura

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua ha mostrado su interés en participar en el proyecto piloto que impulsará el Gobierno Central con los ayuntamientos que forman parte de la alianza de las Ciudades de la Ciencia e Innovación, la llamada Red Innpulso, para incorporar la figura de agentes de innovación a estas administraciones locales.

El alcalde del Ayuntamiento de Ermua, Juan Carlos Abascal, informó al resto de la corporación local, en la última Comisión Informativa celebrada esta misma semana, sobre el anuncio que llevó a cabo la Ministra de Ciencia e Innovación, Diana Morant, el pasado viernes, sobre el lanzamiento de este nuevo programa piloto.

La ministra comunicó la dotación de 10 millones de euros para que los municipios que forman parte de la alianza de Ciudades de Ciencia e Innovación (Red Innpulso), puedan hacer frente a sus proyectos innovadores, incorporando a sus ayuntamientos agentes de innovación. Se pretende que esta nueva figura favorezca el acceso a la innovación urbana a los ayuntamientos adscritos a la red.

Además, Morant explicó que desde el Ministerio de Ciencia e Innovación se quiere reforzar la cogobernanza con los municipios, que «han demostrado que saben qué quieren y que están



Comisión municipal en la que el alcalde, Juan Carlos Abascal, informó a la corporación del proyecto. **A. LASUEN**

dispuestos a dejarse la piel para innovar y transformar sus sociedades en sociedades mejores para sus ciudadanos». «Coinciden en sus objetivos con los objetivos del Gobierno de convertir el país en un país más verde, más digital, más igualitario y más inclusivo» declaró.

Proyecto piloto en 2021 y 2022

Diana Morant precisó que se va a reforzar la Red Innpulso, de la que forman parte en la actualidad 63 municipios, entre los que

La Red Innpulso cuenta en la actualidad con 63 Ciudades de la Ciencia e Innovación copresididas por Ermua y Viladecans

se encuentra Ermua y que la intención del Gobierno es aumentar en un 50% el presupuesto de la Red Innpulso y lanzar el proyecto piloto para 2021 y 2022.

Agradecimiento

En la actualidad, Ermua comparte la presidencia de la Red Innpulso junto con el municipio catalán de Viladecans.

En su intervención en la Comisión Municipal, el alcalde de Ermua agradeció que, durante el anuncio, la ministra «haya pue-

Se pretende que la nueva figura de agente favorezca el acceso a la innovación urbana de los municipios adscritos a esta alianza

to el acento en la municipalidad. Agradezco su confianza». Además, Abascal insistió en que «los municipios de la Red Innpulso, especialmente los pequeños, tienen en este proyecto una oportunidad de crecer en el campo de la innovación».

«Este proyecto piloto, articulado a través de agentes de innovación, ayudará a que se impulsen las diferentes agendas urbanas y proyectos de innovación en los que trabajamos» manifestaba el primer edil del municipio vizcaíno que forma parte de la Red desde su constitución en 2010.

En la actualidad, los retos que han ido ganando peso en el día a día de la Red, son los de impulsar la compra pública de innovación y establecer estrategias de interacción con otros modelos similares a nivel europeo.

Malena Alterio y Luis Bermejo interpretan hoy 'Los que hablan' en el Antzokia

A. LASUEN

ERMUA. El Ermua Antzokia acoge hoy en su escenario la representación teatral de la obra 'Los que hablan', con la interpretación de Malena Alterio y Luis Bermejo.

Actriz y actor se sincerarán en el teatro ermuarra bajo la dirección y el texto de Pablo Rosal. Son Luis Bermejo y Malena Alterio quienes ponen rostro y voz a una pieza que pretende reencontrar, borradas todas las pistas, la experiencia del personaje originario del escenario.

Un hombre y una mujer se sientan ante una mesa de velador y hablan. Diálogos sobre lo cotidiano, sobre los personajes, sobre la fragilidad o fortaleza de las palabras, protagonistas por el simple hecho de pronunciarlas en alto.

La entrada costará 12 euros y se podrá adquirir anticipadamente en la web de Kutxabank, en Lobiano o en taquilla antes de la función.



TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehar kalea, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).